
ству это не дает никакой пользы. Выгод-
но только ресурсоснабжающим населе-
ние предприятиям. У них, видимо, скап- 
ливается много лишних денег, и они да-
рят десятки и сотни миллионов рублей 
политическим партиям. А мы ведь не обя-
заны содержать политические партии;

2. Отменить плату за общедомовые 
нужды. Сейчас УК не занимаются ресур-
сосбережением. Потому что за все пла-
тит население: за то, что потребили, за 
то, что не потребляли (ОДН), за все по-
тери при авариях и утечке, за норматив-
ные и не нормативные технологические 
потери. Все перечисленное включается  
в ОДН. И величина ОДН растет;

3. Создать такие стандарты и законы 
для УК, чтобы у них не было ни желания, 
ни возможности обирать население;

4. Региональной энергетической ко-
миссии Свердловской области хочется 
пожелать, при всей ее загруженности, 
меньше доверять УК и больше их прове-
рять. У нашей УК МУП «Технодом» мало 
специалистов, нужных для содержания и 
ремонта домов, зато три юриста охраня-
ют их покой;

5. Обязать муниципалитеты Свердлов-
ской области ежегодно проводить ауди-
ты УК с участием представителя РЭК.

Г. КЛОЧКОВА
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Точка зрения

Муниципальная власть  
города лесного

- Полностью поддерживает МУП 
«Технодом» и даже хвалит его перед 
людьми, которые пришли в админи-
страцию города с жалобой на непра-
вомерное повышение тарифов, в связи  
с чем квартирная плата за шесть по-
следних лет увеличилась на 120%, т.е. 
на 20% каждый год. При том, что ин-
фляция последние 3 года была 6%;

- Поскольку МУП «Технодом» на гра-
ни банкротства, нам предложили но-
вую УК ООО «Лесничанка». Что инте- 
ресно, на момент представления, эта 
компания не имела ничего, кроме ди-
ректора: ни учредителей, ни уставного 
капитала, ни сотрудников. Но, вопрос 
о возможном повышении тарифов уже 
затронули.

Я уверена, и анализ работы властей 
всех уровней доказывает, что их работа 
не всегда содействует обеспечению до-
стойной жизни жителей нашей страны, 
и в том числе г. Лесного.

Возникает извечный русский вопрос: 
«что делать?». Считаю, для начала:

1. Федеральным органам необходимо 
отменить разрешение дважды в год по-
вышать тарифы на коммунальные ре-
сурсы для населения. Думаю, государ-

Сформирован  
Общественный совет

Установлено  
ограничение

Уважаемые читатели!
Открыта подписка на газеты «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» на 

1-е полугодие 2014 г. по льготным тарифам:
- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая– 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции: г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135 (р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»:  
г. Лесной, ул. Свердлова, 30 (2-й этаж).

Телефон для справок: 9-93-50.
Электронная подписка-2014
Если у вас есть выход в Интернет и электронная почта, то 

вы можете подписаться на получение газет «Радар» и «Резо-
нанс» в цифровом варианте, стоимость подписки – 300 руб.

Обращаться по тел. 9-93-50.

ПОдПисКА-2014

В Лесном началось асфальтирование автодороги (про-
должение улицы Победы), ведущей к 3-й вахте, что в на-
правлении 51 квартала.

Работы выполняет «Магистраль». Уже произведена укладка бор-
дюрного камня.  Вдоль проезжей части установят дорожные зна-
ки и систему наружного освещения, обустроят газоны и тротуары.

Согласно плану, дорога должна быть сдана в эксплуатацию 
к 31 октября.

На это строительство из областного и местного бюджетов вы-
делено 19 миллионов рублей.

«Оденут» в асфальт Мысли вслух

итак,18 октября в сКдц «сов-
ременник» состоялось, как 
было написано в пригласи-
тельном билете, торжествен-
ное мероприятие, посвященное 
60-летию основания механо-
сборочного производства 121 
Фгуп «Комбинат «Электрохим-
прибор». в числе приглашен-
ных оказалась и моя пер-
сона, как одного из быв-
ших руководителей этого 
коллектива и, как мне ка-
жется, имеющего право 
дать оценку и высказать 
некоторые соображения, 
что сейчас происходит на 
комбинате и в городе. 

Дело в том, что я, как обществен-
ный деятель, всегда в курсе основ-
ных городских событий, а по старой 
памяти работники комбината рас-
сказывают мне, что сейчас проис- 
ходит на комбинате, да и информа-
ция из газет «Росатома» тоже дает 
повод к размышлению.

В связи с отсутствием директо-
ра процедурой праздника руково-
дил главный инженер комбината 
Игорь Алексеевич Виноградов. Он 
поздравил многочисленных работников  
и ветеранов производства с юбилеем. 
Отметил, что 121 производство являет-
ся основным, самым сложным, иннова- 
ционным технологическим производ-
ством, от работы которого полностью за-
висит выпуск специзделий комбината.  
И сделал ряд знаковых заявлений. В том 
числе и о главном - сейчас начато ком-
плексное строительство зданий и соору-
жений, которое позволит к 2020 году пе-
ревести 121 производство на новую пло-
щадку и полностью сосредоточить изго-
товление и разборку специзделий в од-
ном месте, для чего государство выдели-
ло большие деньги. Далее все шло по на-
катанному, длинная очередь из конструк-
торов, технологов, прибористов, контро-
леров, представителя заказчика и иных 
служб комбината поздравляли, вручали 

цветы и подарки начальнику производ-
ства Андрею Бутакову, причем едино-
душно твердя - 121 производство един-
ственное на всем комбинате, и без него 
«ЭХП» никак не выжить. Сейчас слово 
выжить для комбината не является ак- 
туальным, всем понятно, что государ-
ство не позволит утонуть ядерному щиту, 
по сути являющемуся основным аргу-
ментом в международных спорах.

Совсем другой расклад для города, 

которому без помощи комбината дей-
ствительно не выжить. И здесь возника-
ет вопрос: чего это вдруг комбинатовцы 
решили жить на широкую ногу, вклады-
вать громадные народные деньги в ново-
строй. Видите ли, не нравится им сборка- 
разборка узлов на старом месте, пода-
вай им новое, а спрашивается, на хрена? 
Объясните нам, растолкуйте, а что соб-
ственно изменится на новом месте - ка-
чество, количество спецузлов или еще 
что-то другое? Спросите любого профес-
сионала комбината по этой теме и полу-
чите ответ – дурью комбинатовцы муча-
ются, и наверняка здесь замешаны инте-
ресы москвичей, а те, как известно, за-
даром ничего не делают, так у них при-
нято. Допустим, построят этот комплекс,  
а старые здания куда девать? Все они на-
столько радиационно грязные, что дру-
гое производство на их площадях нельзя  

открывать. Вот и появятся новые «голов-
няки». Как-то Гришин мне жаловался, 
мол, Иван Каменский (глава ЯОК, ядерно- 
оборонного комплекса «Росатома») за-
ставляет его принять на баланс города 
все городские инженерные сооружения, 
которые изношены процентов на восемь-
десят, но ни денег, ни технических воз-
можностей у города нет. Действительно, 
у города денег нет, и не будет, в тоже вре-
мя у комбината их куры не клюют, и само 

собой напрашивается, что заме-
на ржавых труб на совести «ЭХП», 
и это ему положено по закону, как 
градообразующему предприятию, 
что будет справедливо по отноше-
нию к жителям города, другого ва-
рианта не просматривается. Для 
справки: американцы после под-
писания договоров СНВ выдели-
ли своим городам типа нашего 800 
миллиардов долларов на решение 
их проблем. 

И в заключение хорошая но-
вость. По словам Виноградова, на 
ближайшие годы «ЭХП» обеспе-
чен оборонным заказом, что по-
зволит работникам комбината до-
стойно работать и жить, и город-
ской бюджет пополнять налога-
ми. Плохих новостей аж целых 
две: первая - это полный износ го-
родской инфраструктуры, которая 
сейчас, по сути, остается бесхоз-
ной, и если так будет продолжать-

ся, то скоро останемся без воды и теп-
ла. И вторая новость: как-то в беседе со 
мной профсоюзный босс комбината Ев-
гений  Венгловский с горечью обмол-
вился, мол, Кириенко занимается толь-
ко АЭС, а интересы ядерных оружейни-
ков ему до фонаря, что согласитесь, не 
есть «гут». Но самая главная плохая но-
вость связана с предстоящей реформой 
городского жилищно-коммунального хо-
зяйства и постановлением арбитражного 
суда Свердловской области от 04 июня 
2013, который обязал наш «Технодом» 
«оплатить долг в сумме 114617717 руб. 
24 коп. за тепловую энергию - это отдель-
ный большой разговор, не исключено, 
что это мероприятие состоится на уровне  
НАРОДНОГО СХОДА.

Олег ЧУБАТЫЙ,  
лидер ЛдПР, г. Лесной

Муниципальное предприятие Лесного – «Центральная 
аптека» вошла в топ-30 по итогам Всероссийского кон-
курса. Его провел международный Союз национальных 
бизнес-рейтингов.

Комиссия оценила результаты работы различных предприятий 
за 2011 и 2012 годы. Результаты подводились, во-первых, по 
регионам, во-вторых, по отраслям экономики. В итоге на тер-
ритории Свердловской области среди аптечных предприятий  
(а их на Среднем Урале более двух тысяч) Центральная аптека 
Лесного попала в «Серебряный рейтинг».

Попала в  
«Серебряный рейтинг»

Уважаемые родители! В МБОУ СОШ № 73 с ноября 2013 
года начинает работать «Школа будущего первоклассника». 

Организационное собрание для родителей состоится  
в МБОУ СОШ № 73 (Лесной, ул. Ленина, 10) 26 октября 2013 
года в 10:00. Справки по телефону: 4-89-78.

Администрация школы

«Школа будущего 
первоклассника»

наша страна – государство со-
циальное, и политика его  
направлена на создание усло-
вий, обеспечивающих достой-
ную жизнь и свободное разви-
тие человека (статья 7 Консти-
туции рФ). ЖКХ – один из не-
отъемлемых факторов обеспе-
чения достойной жизни,  
поэтому ЖКХ не может быть 
вне сферы внимания и влия-
ния федеральных, региональ-
ных и муниципальных властей. 
Это, исходя из конституции рФ, 
по сути, социальная обязан-
ность государства, в лице его 
органов и чиновников, перед 
гражданами.

Рассмотрим теперь, как же выполняются 
социальные обязанности перед гражда-
нами, в том числе г. Лесного всеми уров-
нями власти.

Федеральные органы власти
- Разрешили два раза в год повышать 

тарифы на коммунальные ресурсы для 
ресурсоснабжающих население пред-
приятий;

- Оплату ОДН (общедомовые нужды) 
переложили с управляющих компаний на 
население;

- Установили социальную норму по-
требления электроэнергии, и предпола-
гается установить социальную норму на 
остальные коммунальные ресурсы. Это 
вместо того, чтобы повысить налоги на 
богатых, видимо, потому что «бедным 
богатеньким» трудно будет быстро со-
брать достаточно крупную сумму, чтобы 
переправить ее в западные банки.

региональные власти  
свердловсКой области

- Выполняя решение федеральных ор-
ганов, РЭК (региональная энергетиче-
ская комиссия Свердловской области) 
дважды в год повышает тарифы на ком-
мунальные ресурсы для ресурсоснабжа-
ющих население предприятий;

- По просьбе УК МУП «Технодом»  
г. Лесного РЭК еще два раза в год повы-
шает тарифы на коммунальные ресурсы 
уже конкретно для населения нашего го-
рода (подробнее можно прочитать в газе-
те «Радар» № 22, № 23;

жкх как фактор 
обеспечения достойной жизни

хорошие 
и плохие
новости

В районе школы единоборств установлено односторон-
нее движение транспорта.

По информации ГИБДД Лесного, в целях безопасности въезд 
с улицы Нагорной ограничен соответствующим дорожным зна-
ком. И теперь с дороги на Горный нельзя подъехать к школе, 
чтобы далее направиться на улицу Ленина. Это будет расце-
ниваться как выезд на «встречку» и наказывается штрафом  
(5 тыс. рублей) или лишением прав на срок до полугода.

Обратите внимание!

Как власть выполняет 
свои социальные 

обязательства

Приказом начальника ОМВД России по городскому округу  
«Город Лесной» при отделе утвержден состав Обще-
ственного совета.

При формировании были учтены рекомендации различных об-
щественных объединений, органов государственной власти  
и данные резюме, представленных кандидатами. 

В итоге в Общественный совет вошли уважаемые и узнава-
емые в городе люди, чье мнение является весомым для наших 
горожан: 

Б.Б. Берсенев, начальник МУ «Аварийно-спасательная 
служба»; В.В. Мишуков, зам. начальника по внебюджетной 
деятельности ФГУЗ ЦМСЧ № 91 ФМБА России, Е.Е. Алисова,  
директор МУ «Центральная городская библиотека им. П.П. Ба-
жова»; Т.В. Аверина, зам. директора МОУ «Средняя общеоб-
разовательная школа № 75»; Т.И. Уфимцева, С.В. Таланкин, 
А.Ф. Лабутин, А.П. Некрасов, индивидуальный предпринима-
тель, руководитель предприятия «Урал-мебель».

Впереди у Общественного совета много дел, касающихся са-
мых различных аспектов деятельности. Более конкретно планы 
работы Общественного совета, регламент его деятельности бу-
дут обсуждаться на предстоящем заседании.

ОМВд России по ГО «Город Лесной»

10 октября в военно-учетном столе Лесного (ул. Мамина-Си-
биряка, д. 4, здание, где ранее располагался военный комисса-
риат) установлены телефоны: 2-69-79, 2-69-80 и 2-69-81.

По инф. сМи

Новые номера 
телефонов


